





LUNDI 04 AVRIL 2022 | CLOTILDE MARTIN

DES CONTENEURS FLUVIAUX POUR ELECTROSTEEL À ARLES



L'industriel ElectroSteel reçoit ces jours-ci de premiers conteneurs par la voie fluviale au port d'Arles depuis Marseille-Fos, concrétisation d'une stratégie d'adaptation de ses moyens de transport et de sa logistique en vue de limiter ses émissions de CO2. La manutention/réception de conteneurs est aussi une première pour le port d'Arles.

♠ CONTENU PROTÉGÉ

Abonnez-vous à CANAL NPI.
Rejoignez les 4000 acteurs professionnels abonnés à Canal NPI et recevez chaque semaine nos derniers articles.
Nom
E-mail
ENVOYER